

## KATA PENGANTAR



Puji syukur peneliti panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat, hidayah, serta kekuatan kepada seluruh makhluk-Nya. Sholawat serta salam senantiasa tercurah kepada junjungan Nabi Muhammad, yang memberikan jalan bagi ummatnya dengan secercah kemuliaan dan kasih sayang serta ilmu pengetahuan yang tiada ternilai sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Pengembangan Modul IPA Berbasis Pendekatan *Contextual Teaching and Learning* Materi Cahaya dan Alat Optik untuk Kelas V SD”. Skripsi ini disusun guna memenuhi persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada program Strata- 1 di Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Terwujudnya skripsi ini tidak lepas dari bantuan berbagai pihak yang telah mendorong dan membimbing peneliti baik tenaga, ide-ide, maupun pemikiran. Oleh karena itu dalam kesempatan ini peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada:

Pertama, pada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, dan Ibu Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Kedua, pada Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah menyetujui dan menerima skripsi peneliti.

Ketiga, pada Bapak Drs. A. R. Supriatna, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing I, dan Bapak Dr. M. Syarif Sumantri, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing II. Keduanya telah membimbing dan menyediakan waktu selama proses pengajuan judul sampai dengan selesainya pembuatan skripsi ini.

Keempat, pada seluruh Bapak/Ibu Dosen Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membimbing dan memberikan ilmu pengetahuan kepada peneliti.

Kelima, pada sahabat-sahabat seperjuangan Saraswati, Novi Sulis Setiyaningsih, Triani Siti Khoerotul Jannah, Rahmawati, Marni Roslita, Nuni Nurmalasari, Insyirooh Khoirunnisaa, Dessy Dwi Cahyani, Rosita, Destalia Dianning Putri, Anggita Rosafitri, Dian Rahma Pertiwi, Cici Handayani, Noorlia Syahda, Sari Amalia, Wari Purbosari, dan juga sahabat seperjuangan kelas F 2012 yang telah bersedia menjadi penyemangat penyusunan skripsi ini.

Keenam, pada teman seperjuangan *Community Development* Universitas Negeri Jakarta, Laskar Musholla Al-Fattah PGSD, dan Ulul Azmi Rohis SMAN 44 Jakarta 2012. Semangat karena Allah teman-teman, semangat menebar manfaat!

Lebih khusus lagi adalah untuk orang tua tercinta, adik tersayang, dan keluarga besar. Terima kasih atas limpahan kasih sayang, pemberian semangat, serta doa selama ini.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak sangat peneliti harapkan demi perbaikan-perbaikan ke depan. Peneliti berharap apa yang terdapat dalam skripsi ini dapat bermanfaat dan menambah pengetahuan bagi semua pihak yang membutuhkan. Terima kasih.

Jakarta, Mei 2016

Peneliti,

**Thufailah Rohadatul 'Aisy**